

TCR EN PORTIMAO

Doble podio para Gené

No le salieron nada mal las cosas a Jordi Gené (Seat León) en Portimao, en la cuarta prueba de las TCR International Series. Aunque no consiguió la victoria en ninguna de las dos carreras, en ambas estuvo en el podio, en la primera detrás de Nicki Thiim (Audi TTS) y por delante de Lorenzo Veglia (Seat León), y en la segunda tras Michel Nykjaer (Seat León) y Kevin Gleason (Honda Civic). Peor suerte corrió Pepe Oriola, sobre todo en la manga inicial, ya que no podía acabar la carrera, pero en la segunda terminaba detrás de su compañero de equipo, Jordi Gené, en la cuarta posición. Volvía a correr Óscar Nogués con el Opel Astra de Campos Racing, un vehículo que poco a poco se va mostrando más competitivo y que Nogués llevó a la novena y séptima posición, respectivamente. El campeonato sigue estando liderado por Stefano Comini con 116 puntos, por delante de Oriola, con 104. Jordi Gené se ha situado cuarto, con 90 puntos.

